

## N. DE JONG ET J.ROUSSELLE PRÉSENTS POUR LA COURSE CONTRE LA FAIM

Le Collège Pierre et Marie Curie de Chemillé a organisé le mercredi 20 mai 2015 la Course contre la Faim, avec la participation de Nicolas DE JONG et Jonathan ROUSSELLE.

### 400 élèves du collège courent contre la faim



*Belle participation de ces collégiennes qui, au-delà de leur course, entretiennent également une ambiance joyeuse et motivante !*

Mercredi, le maire de Chemillé-Melay, Lionel Cottenceau, et Amélie Olivier, adjointe aux sports, étaient présents au stade de la Gabardière pour encourager les 400 élèves du collège Pierre-et-Marie-Curie. Ils couraient pour rassembler des fonds, reversés à Action contre la faim. « Nous menons cette action tous les deux ans, explique Aurélien Gasneau, professeur de sport. Chaque coureur

a un parrain qui s'est engagé à financer chaque km couru. Il est possible de faire dix tours, ce qui équivaut à 4 km ! »

Sylvia Tonda, conseillère principale d'éducation de l'établissement, précise : « Nous tenons à remercier Cholet-basket pour la présence de Nicolas De Jong et Jonathan Rouselle, qui sont venus soutenir les élèves dans leur action ! »

*Ouest France – Samedi 23 et dimanche 24 mai 2015*